

BERITA TERBARU

Berjasa Atas Pengelolaan Lingkungan, Bupati Eka Putra Serahkan Bantuan H. Sainir Dt. Singguno kepada 116 Petugas Kebersihan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 25, 2023 - 19:53



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Piala Adipura yang diraih Pemerintah Kabupaten Tanah Datar beberapa waktu lalu, tidak lepas dari peran serta semua pihak untuk saling bersinergi dalam mewujudkan pengelolaan lingkungan yang baik.

Dibalik semua itu, ada sosok yang paling berjasa atas pengelolaan sampah di Luhak Nan Tuo ini, dialah para petugas kebersihan, yang tidak kenal letih dan waktu melayani masyarakat terkait hal sampah.

Berangkat dari itulah, Bupati Eka Putra, SE. MM menyerahkan bantuan dana kesejahteraan dari H. Sainir Dt. Singguno ke 116 petugas kebersihan di Dinas Perkim LH dan di Dinas Koperindag, bertempat di Gazebo, Gedung Indo Jolito, Batusangkar, Rabu (22/3/2023).

Dikesempatan itu, Bupati Eka mengatakan Pemerintah Daerah (Pemda) berupaya mendukung setiap bentuk kepedulian semua pihak untuk membantu kesejahteraan seluruh elemen Masyarakat.

"Bantuan dana kesejahteraan ini, sebagai bentuk kepedulian salah seorang tokoh Masyarakat Tanah Datar terhadap kesejahteraan petugas kebersihan yang telah berjuang mengatasi permasalahan sampah selama ini. Maka dari itu, kita sangat mengapresiasinya," ujar Bupati Eka.

Bupati Eka juga berharap, bantuan yang diberikan ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya. "Mudah-mudahan apa yang diterima hari ini, bisa memenuhi kebutuhan keluarga di rumah, apalagi bertepatan menjelang bulan suci Ramadhan tahun 1444 H/ 2023 M, tentu ini sangat membantu," pungkasnya.

Sementara, sebagai Donatur H. Sainir Dt. Singguno mengatakan jasa petugas kebersihan sangatlah besar. Maka dari itu, bantuan dana kesejahteraan yang diberikannya ini sebagai bentuk perhatiannya kepada petugas kebersihan.

"Kita melihat, setiap harinya petugas kebersihan bekerja keras mewujudkan Tanah Datar yang bersih. Ini menggerakkan hati Saya untuk ikut berkontribusi bersama Pemda dalam mendukung kesejahteraan petugas kebersihan," ujarnya.

Ia menambahkan, manfaat yang diberikan petugas kebersihan kepada Masyarakat tidak ternilai harganya. Setidaknya apa yang diberikannya, hendaknya mampu meringankan kebutuhan keluarga dirumah.

"Walaupun nilai bantuan ini tidak sebanding dengan apa yang dilakukan, mudah-mudahan diterima serta dimanfaatkan sebaik-baiknya. Dan, apa yang telah dilakukan Bapak dan Ibu petugas kebersihan selama ini, diganjar pahala oleh Allah SWT," ujarnya.

Di kesempatan yang sama, Kepala Dinas Perkim LH Tanah Datar Nofi Hendri mengatakan bantuan dana kesejahteraan ini sebagai bentuk motivasi bagi petugas kebersihan yang telah mampu memberikan pelayanan terbaik kepada Pemda dan Masyarakat Tanah Datar.

"Bantuan ini untuk 116 petugas kebersihan, ada 106 petugas kebersihan di Dinas Perkim LH Tanah Datar dan 10 petugas kebersihan di Dinas Koperindag Tanah Datar," ujarnya yang pada saat itu juga dihadiri, Asisten Ekobag Abdul Hakim, Kepala Dinas Koperindag Tanah Datar Hendra Setiawan, Kepala Bapeda Litbag Alfian Jamrah dan beberapa kepala OPD lainnya. **(JH)**